正について議第1号三条市職員の給与に関する条例の一部改

利状態となってしまい憲法第25条に抵触する。労働基本権が制約されている公務労働者が無権

を遵守してきたが、地方公務員法第24条の「職員を遵守してきたが、地方公務員法第24条の「職員並びに民間事業の従事者の給与その他の事の職員並びに民間事業の従事者の給与その他の事の職員並びに民間事業の従事者の給与その他の事あること。

政に支障を来す恐れがある。 ・労働協約が破棄されることが想定され、三条市行労働協約が破棄されることが想定され、三条市行党関係が最悪の状況となってしまい、労使がこれを関係が最悪の状況となってしまい、労使がこれ

であり、よって反対する。労使の話し合いがついた段階で議会提案するべきまた、組合側と労使の係争なども想定される。

自由クラブ

部改正について 議第1号三条市職員の給与に関する条例の一

までは、65歳から支給という時代が現実になった。現在民間の定年後の雇用・賃金という方向が国は65歳まで働くことができるという方向が国は5歳まで働くことができるという方向が国は5歳まで働くことができるという時代が現基礎年金は、65歳から支給という時代が現

である。 加え、 といっ 雇用に関 提案は誠に時宜を得たもので賛成する。 続けることができるように条例を整備する本 験を生か 会での質疑に ることは、 う再任用職員の給料月額を定めるというもの の実情に即するよう三条市職員の定年後の再 への影響や こういう情勢の中で、 新たに期限付任用職員相当の職務を担 た再任用時の職務に応じた給料月額に 組織活性化の観点から若年者の雇用 して、 一線から退いた後も、 大綱質疑および総務文教常任委員 市内企業の現状にも配慮されて 元気よく三条市民のために働き おいて確認した。 既にある部課長や係長、 本提案の趣旨は職場 これまでの経 有能な三条市 主事

日本共産党議員団

一部改正について 議第1号三条市職員の給与に関する条例

付けたことから整備されたものである。 年に年金改悪とセットで改正されたことにより、年金支給開始年齢の引き上げに応じより、年金支給開始年齢の引き上げに応じより、年金支給開始年齢の引き上げに応じい近長②継続雇用制度の導入③定年制の廃の延長②継続雇用制度の導入③定年制の廃している。

幹問題である。年金制度の連続改悪が強行されたことが根年金制度の連続改悪が強行されたことが根や給付削減、支給開始年齢の先送りなど、

に大きな問題である。
日本共産党は、社会保障の充実整備こそならないための対策は官民を問わず社会的ないないための対策は官民を問わず社会的ないための対策は官民を問わず社会的ないための対策は官民を問わず社会的ないための対策は官民を問わず社会的に大きな問題である。

提出とするべきだと考え、反対する。いを代弁する組合との合意を得てから議案は権利が制限されているわけで、職員の思致は見られず今回の提案に至った。公務員

一般質問

ダイジェスト

議員と行政の

Q & A

問いました

- てはどうか。 で差をつける制度を改め、1人からでで差をつける制度を改め、1人からでは 市の人口減が進む中、子どもの人数
- (市) はやらない (市として) おりの (市) という (市) という (市) とば、本来国が (市) での一般財 (市) では未来永劫、数千万円の一般財 (市) でいる戦をするという

介護保険 要支援者はずし!

- 答 第6期の計画策定で、利用者に混乱関連はどうか。

南小跡地の避難所どうなる?

子どもの医療費助成 県内最低!

- 要ではないか。 という ではないか。 ではないか。 ではないか。また、グラウ容想定はどれくらいか。また、グラウロー中学区の避難所の減少で、南小の許
- 側進入路は検討する。緊急時避難施設として指定する。南緊急時避難施設として指定する。南

市長のブログ 問題では?

- ||| 市長のブログで教育委員会割愛組と
- **答** ブログは恣意的に書いている。

農業問題について

対策を取るのか。市長は減反廃止に色ある産地づくりに向けどのような廃止されることが現実になった。特

は何か。 賛成の意向を示されたが、その真意

は、制度がどのような形になるのかていく。飼料米などの作物への転換り、今後は所得補償を併せて検討し

公共下水道事業について

見極めて対応したい。

- が今後の見通しはどうか。 四 栄処理区の認可、事業が遅れている
- 後着実に進めていきたい。しているが、財源が限られており今実施している。遅れていることは承知栄処理区の事業は、平成7年度から

栄スマートインターチェンジについて



の整備構想について、その後の進捗状アクセス路としての仮称県央南部線

答 必要性は認識している。事業実績をつ況はどうか。

ないか検討し、県にもお願いしていくくりながら県道としての整備がで

く。き

来年度予算編成について

- 田 来年度消費税率引き上げに伴い市内 水年度消費税率引き上げに伴い市内
- 一時 高齢者や子供たちが安全で安心して
- 答 スマートウエルネス三条を軸足とすている。

年力のなう

さんじょう 市議会だより 2014年2月1日号

の